

Lamentan que **Servicio de Salud Reloncavi** sea el peor evaluado a nivel nacional

Como una noticia muy alarmante calificó el diputado Daniel Lilayú el informe emitido por el programa de salud y Bioética del Instituto Res Publica en conjunto con el Instituto de Políticas Públicas en Salud de la Universidad San Sebastián, respecto al desempeño de los Servicios de Salud en Chile.



En este ranking, el Servicio de Salud de Reloncavi aparece como el peor evaluado a pesar de ser uno de los que más

recursos económicos recibe a nivel nacional.

Lilayú dijo que esto no viene más que a ratificar lo que él viene denunciando desde hace ya tiempo, en relación al pésimo manejo que las autoridades

locales han desarrollado en materia de eficiencia a la hora de entregar prestaciones de salud a la población de la provincia de Llanquihue.

El parlamentario recordó que este servicio de salud se ha visto envuelto en una serie de denuncias relacionadas con irregularidades ocurridas al interior del principal hospital de la provincia, el de Puerto Montt, como también por la no atención oportuna a pacientes que requieren de atención y cirugías debido a su estado de salud.

Es incomprensible, dijo el médico y diputado "que siendo el servicio de salud Reloncavi uno de los que más dinero recibe por sobre la media nacional, sea uno de los que

más deficiencias presenta lo que claramente deja en evidencia que las autoridades regionales del área no están haciendo las cosas bien, siendo los más perjudicados nuestros vecinos más vulnerables que son quienes requieren del sistema público de salud".

El representante del distrito 25 finalizó diciendo que "terminamos el año pasado con más de 3 millones de chilenos esperando por una atención en salud, ya sea para especialista como para cirugía y aún no vemos que el gobierno implemente medidas claras que ayuden a disminuir la lista de espera y así evitar que más compatriotas sigan muriendo esperando atención".